



# ひばりヶ丘だより

令和3年1月1日 第120号



発行・編集：ひばりヶ丘行政区広報部  
TEL : 36-5200 FAX : 58-6719 e-Mail : hibarigaoka@wh.commufa.jp



区長 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、年初より新型コロナウイルス感染症が拡大し、日本全国はもとよりみよし市、行政区においても、活動が極めて制限されました。役員一同、区民の皆様からコロナ感染者を出さないことを第1に、行政区活動を進めてまいりました。

今一度9ヶ月を振り返ると、ほとんどのイベントが中止となり、大変、心残りな1年となりました。

現在、コロナ感染症の第3波が広がり、みよし市でも「危険領域」の注意報が出され、コロナ感染症の終息がいつになるのか見通しが立ちません。

そういう中で、欧米でワクチンの接種が始まり、日本でも年初よりワクチンの接種が可能になるとの情報があります。

こういう時だからこそ、区民の皆様にも、お役に立てるように役員一同取り組んでいきたいと思っております。

皆様の生活が、安心安全に過ごせるよう邁進していきますので、ひばりヶ丘行政区活動に変わりないご支援をいただけるようお願いいたします。

最後に3月13日(土)は令和2年度定期総会です。

1人でも多くの区民の方の出席と、区運営における意見・要望をいただけるようお待ちしております。

本年も、区民の皆様にとって、より良い一年でありますよう祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていただきます。

令和3年1月 区長 白石 黄識



## 防犯パトロール



今年最後となる防犯パトロールが、12月4日に行われました。二班に分かれて、「戸締り用心 火の用心」の掛け声のもとパトロールを実施いたしました。

引き続き、区民1人ひとりの防犯意識を高め、明るく・安心・安全な行政区を目指していきましょう。



↑ふれあいセンターに集合



↑行政区内を巡回



## 交通安全立哨

年末の交通安全県民運動で12月1日～10日の期間、緑丘小学校学童通学時間帯にひばりヶ丘通り刑務所正門西の横断歩道で交通安全立哨を行いました。

交通量の多いなか、児童たちが安全に道路横断できるよう、交通整理を行いました。今後とも、運転者、歩行者とも十分な安全確認をお願いいたします。



## フォトウォーキング

期間：11月7日(土)～11月15日(日)  
同時開催としてウォーキング途中で撮影した  
フォトコンテストを開催



**受賞を喜ぶ藤範さん**  
**受賞のコメント：**  
この度はベストフォト賞をいただき誠にありがとうございます。  
フォトウォーキングをきっかけに、初めて上った展望台からの眺めが美しく感動しました。まだ知らない街の魅力が沢山ありますね。これからも四季を通して素敵な出会いと発見を楽しみに歩きたいと思います。

## ベストフォト賞

フォトコンテストには  
「ベストフォト賞」のほか  
「ほのぼの賞」「企画フォト賞」  
「素敵な秋みつけた賞」  
を表彰させていただきました。



寄付

協賛広告 ★「焼肉のすゞき」は、ひばりヶ丘行政区を 応援します



黒毛牛一頭買い  
**焼肉のすゞき**



・三好ヶ丘駅西交差点北東角 各種宴会受付中：0561-76-9929

新型コロナウイルスの拡大を受け、【焼肉のすゞき】さんからマスクの寄付がありました。行政区活動に使用させていただきます。有難うございます。

**ふれあいセンター一年末年始の休館日**

**12月26日(土)～1月5日(火)**

1月の予定

みよし市マラソン駅伝大会 → 中止になりました

※広報部よりお知らせ。

写真の中に、皆様やお子様の写真が掲載されることがあります。不都合がある場合はお知らせ下さい。

